



República Bolivariana de Venezuela

# Comunicado

El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Gobierno y del Pueblo venezolano, expresa sus más sentidas palabras de condolencias al Pueblo y al Gobierno de la Federación de Rusia, especialmente a los familiares de las víctimas del avión modelo IL-20, que fue derribado este martes 18 de septiembre de 2018, en el espacio aéreo sirio, en la ciudad de Latakia, dejando un saldo de 15 personas fallecidas.

Este desafortunado incidente producto de la participación de fuerzas israelíes en territorio sirio, enluta hogares rusos, en virtud de lo cual, el Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela condena enérgicamente estos hechos y hace un llamado al respeto del derecho internacional y a la soberanía e independencia del territorio sirio.

Ante tal circunstancia, el Gobierno Bolivariano se solidariza con las autoridades de la Federación de Rusia en estos momentos difíciles, en especial con los familiares de las víctimas de este suceso, y hace votos por el eterno descanso de sus almas.

**Caracas, 18 de septiembre de 2018**